

13-12-78

Dossiers insolites

Une rubrique animée
par Jean Leclair

A la poursuite d'un O.V.N.I., dans la région de Bagnols-sur-Cèze

AVIGNON. — Après un intermède de plusieurs mois — l'actualité ufologique (ou ovniésque) oblige — nous reprenons aujourd'hui la publication d'un ensemble de témoignages sur des observations qui datent du mois d'avril dernier et plus spécialement du 27 avril.

Nous devons ces renseignements au groupe Veronica de Nîmes, qui a bien voulu nous les transmettre.

Ainsi, dans nos Dossiers insolites des 31 mai, 7 juin et 14 juin dernier, les habitués de notre chronique auront pu lire plusieurs récits relatifs au passage de plusieurs phénomènes célestes inexplicables.

TROIS FEUX ROUGES

Plusieurs personnes ont donc aperçu de mystérieuses lueurs dans le ciel, le soir du jeudi 27 avril, et parmi elles un couple qui demeure à Bagnols-sur-Cèze, dans le Gard.

Ce soir-là, M. Daniel Marconnet et son épouse rentrent de Nîmes, dans leur « 2 CV », par la R.N. 86. Ils dépassent le village de Connaux, puis le carrefour avec la D.9, conduisant à l'est de Laudun.

C'est alors que sur la droite ils aperçoivent, en direction du plateau de César, un phénomène qui possède trois feux clignotant séparément. Ils sont rouges et alignés horizontalement.

Selon les deux témoins, les clignotements n'étaient pas simultanés, celui de droite ayant, semble-t-il, une période d'extinction plus longue que les autres.

« Ils paraissaient être animés d'un mouvement tournant comme le pinceau d'un phare qui passe et éclaire. Les lumières étaient grosses diffusant une lumière rapide mais vive. Cela nous faisait une drôle d'impression » ont-ils déclaré aux enquêteurs de Veronica.

SILENCE ABSOLU

Néanmoins, ils poursuivent leur route en direction de Bagnols-sur-Cèze, lentement. Toujours sur leur droite, le phénomène lumineux les précède maintenant. On dirait qu'il se déplace en rase-motte au-dessus du plateau.

Mais presque arrivés à Bagnols, ils arrêtent leur

voiture, coupent le moteur, descendent pour continuer à observer le phénomène : ils n'entendent absolument aucun bruit.

Dans le ciel, l'O.V.N.I. poursuit sa trajectoire, semble vouloir éviter la ville en passant par l'est. Pour en avoir le cœur net, M. et Mme Marconnet décident de ne pas rentrer tout de suite chez eux : ils repartent sur les traces du phénomène qui les intrigue de plus en plus.

Ils prennent donc l'ancienne route d'Orsan et peuvent voir l'objet lumineux s'éloigner très lentement en direction de Marcoule. Mais le temps passe, il est déjà environ 23 h 15.

Ils s'arrêtent une seconde fois. Mais ils ne sont pas seuls. Deux véhicules qui les suivaient stoppent à leur tour. L'un des automobilistes est ouvrier à l'usine Philips de Bagnols-sur-Cèze. Il poursuit également le mystérieux phénomène depuis. Un bonsoit également le second est un homme d'un certain âge. Il était occupé à fermer ses volets lorsqu'il a aperçu ces lueurs insolites. Il a sauté dans sa voiture à la poursuite du phénomène.

Ces quatre témoins voient l'objet lumineux s'éloigner puis disparaître. Mais dans l'intervalle, M. Marconnet a remarqué que de nouveaux feux lumineux se sont mis à briller, d'une façon anarchique, délimitant tout à coup un volume plus vaste, comme s'il s'agissait d'une sphère ou d'une barre...

o o o

N.D.L.R. — A l'époque, on avait parlé de « manœuvres militaires », or, renseignements pris, il n'y a pas eu de vols de l'armée ce soir-là dans la région.

Et surtout, si s'était agi d'un ou de plusieurs hélicoptères, les témoins auraient entendu du bruit, alors qu'ils affirment que les lumières évoluaient silencieusement.

Les livres

« A la tombée de la nuit, le 16 octobre 1954, M. Henri Robert, docteur vétérinaire, roulait en voiture sur la Nationale 314 dans la région de Dieppe. Il se trouvait non loin de Bailloulet lorsque, dans le ciel, apparurent quatre engins circulaires, brillants, qui évoluaient l'un au-dessus de l'autre à 300 mètres d'altitude, juste dans l'axe de la route, en face de la voiture ».

« A peine les avait-il remarqués que l'un d'eux est descendu en zigzaguant jusqu'au raz du sol et continua d'avancer tout droit dans la direction du docteur Robert. Les deux véhicules se rapprochaient rapidement.

« 50 mètres avant la collision, la voiture stoppa, moteur calé phares éteints. Paralysé à son volant par une commotion électrique, le docteur Robert put voir, dans la lumière dégagee par l'O.V.N.I. arrêté, un petit être qui semblait s'affairer autour de l'engin. Puis la lumière faiblit, s'éteignit. Le silence et la nuit régnèrent quelques minutes. Enfin, les phares se rallumèrent et dans leur faisceau, le docteur vit l'O.V.N.I. qui s'éloignait le long du talus en direction de l'altitude ».

D'après « les Soucoupes volantes » de Jacques Pottier, publié aux Editions de Vecchi.

Ecrivez-nous

Si vous-mêmes, des membres de votre famille, des amis, avez été un jour témoin d'un phénomène étrange, dites-le nous. Ecrivez-nous ou téléphonez au journal. Si vous le demandez, votre anonymat sera scrupuleusement respecté. Mais précisez si possible votre identité et votre adresse pour nous permettre de prendre votre témoignage en considération. Et si vous pouvez accompagner votre récit d'une schéma, il sera très favorablement accueilli.

Merci d'avance, adressez-vous à Jean Leclair : « Dauphiné-Libéré » 4, rue de la République, 84000 Avignon tél. 82.32.80.

La vie des associations

Les permanences du G.R.E.P.O. seront assurées tous les jours de 15 à 19 heures chez M. Camille Ferrier, 18 rue Paul-Cézanne, Cédex 9 Morières-lès-Avignon, 84130, tél. 31.26.17.

Rappelons que la S.O.V.E.P. (Société Vauclusienne d'étude des phénomènes spatiaux) organise chaque dernier samedi du mois une réunion d'information pour les personnes que le phénomène O.V.N.I. intéresse.

Cette réunion a lieu à 21 heures dans la salle du Centre social du Pontet adressé de la S.O.V.E.P.S. chez M. Tralongo 2, place de l'Eglise 84130, Le Pontet.

Le groupe Ouranos, représenté dans le Sud-Lubéron par M. Yves d'Onani, quartier Saint-Martin 84120 Pertuis tél. 79.03.20.

Enfin, voici l'adresse du groupe Veronica B.P. 1288 30015 Nîmes.

Chaque mercredi

Chaque mercredi la rubrique : « Dossiers insolites » est publiée dans nos colonnes. Echos, enquêtes, reportages, lettres de lecteurs, vie des associations, annonce des conférences sur les O.V.N.I. où sont rassemblés de façon à constituer un véritable dossier hebdomadaire ces phénomènes souvent inexplicables.